

# 学 校 だ よ り



篠ノ井高等学校犀峽校

令和4年度第2号

令和4年(2022年)6月17日

## 部活動大会

5月6,7日にバドミントン部が北信高校総体、6月5日にカヌー一部が県高校総体に参加しました。3年生にとっては、集大成となる大会でした。日頃の練習の成果を発揮し、それぞれの生徒がベストを尽くすことができました。3年間取り組んできた部活動が一区切りとなる生徒もおりますが、部活動で培った経験を今後の進路に向けて活かしていただきたいと思います。カヌー一部は6月18,19日に富山県で行われる北信越大会、8月に香川県で行われる全国高校総体に出場します。引き続きご声援のほどよろしくお願いいたします。

文化部(音楽部、美術・写真部、ボランティア部)の生徒たちも琅鶴祭に向けて日々の活動に励んでいます。ご来校の際に、成果をご覧いただければと思います。(琅鶴祭については裏面をご覧ください。)



## 夏季スポーツ大会

6月3日に夏季スポーツ大会が行われました。今年度は新種目「ペタンク」を行いました。的となるボールにビュットと呼ばれるボールを投げ、的に近いボールの数で得点を競い合うスポーツです。難しい投球を決めた時には、学年の枠を超えて歓声上がる場面が見られました。教職員チームも出場し、全校で運動の得意、苦手に関わらず楽しむ姿が見られました。1年生にとっては、入学後初めての学校行事でしたが、スポーツを通してクラスメートや上級生との交流を深めることができました。



## 生徒総会・一斉係会

6月9日に今年度2回目の生徒総会と琅鶴祭に向けての一斉係会が行われました。生徒総会では、琅鶴祭で実施する各企画の審議・承認が行われました。一斉係会では、分担ごとに分かれ、今後の計画や役割の共有を行いました。本校は小規模校ゆえ、一人ひとりの担う役割が大きくなりますが、協力し合い、思い出に残る文化祭を作っていくことができるよう頑張っていきたいと思います。



生徒総会



一斉係会

## 2 学年校外研修

6月10日に2学年が修学旅行の事前学習として校外研修に参加してきました。当日は、松代大本営と上田市の無言館へ行き、平和学習を行いました。ガイドの方のお話を聞いたり、自分たちの目で実際に見たりすることによって、戦争の悲惨さについて改めて知り、考えるための貴重な機会になりました。無言館では、自分たちと同じくらいの年齢の画学生が戦争で命を落としたのだということ、松代大本営では多くの犠牲のもとに地下壕が造られていたということを知り、生徒一人ひとりが平和の尊さについて考えさせられたのだと思います。



無言館(上田市)にて

## 第60回 琅鶴祭 ～Together, we can do great things～

本年度の琅鶴祭は公開いたします。

日時：7月2日(土) 9:30～12:30

場所：篠ノ井高等学校犀峽校

ご来場される場合は、QRコード、もしくは犀峽校ホームページから申し込みを行ってください。

- ・当日は履物をご持参ください。
- ・体調の優れない場合は来場を控えるようお願いいたします。
- ・その他、会場をお願いする感染対策にご協力をお願いいたします。

久しぶりの公開となります。生徒一同、準備に励みながら心よりお待ち申し上げます。



犀峽



長野県篠ノ井高等学校犀峽校 長野市信州新町下市場 70

ご意見・ご要望・お問い合わせなどは下記までお寄せください。(担当：宇都宮・杉山)

TEL: 262-2044 FAX: 291-2025 Email: saikyo@m.nagano-c.ed.jp